

小学校

楽しめたなかよし会

4年A組 下里 心愛

わたしたちははんは、みんなでボーゲームをしました。ボールゲームは、決められた場所から、新聞紙を丸めて作ったボールを投げて、箱に入ると、点が入ります。ゲームでは、一年生は、遠くからでもボールが入っていたのでびっくりしました。二年生は、時間を感じている子が二人いておもしろかったです。三年生の子たちは、ボールが箱に入るたびにジャンプしてよろこんでくれたのでうれしかったです。



みんなできょう力して、とつても楽しいなかよし会ができました。これからもみんなでつづけて楽しいなかよし会にしたいです。

よし会にしたいです。

なかよし会のリーダー

4年A組 犬飼 莉愛

わたしは、なかよし会でリーダーをやりました。初めて遊びを考えることになつて、分からぬこと多かつたです。

朝の活動では、ばくだんゲームをしました。リーダーとしての動きはとまどることが多く、こまつていましたが、同じはんの人が一生けんめい手伝ってくれました。本番の会では、ジエスチャー

ゲームをしました。わたしは、みんなに説明をする役で、きちんと伝わったか心配だつたけど、みんな楽しそうにしていたので、伝わつたか心配だつたけど、みんな楽しそうにしていました。わつたんだなと思いました。最後はみんな「楽しかったね。」と言つていたので、ほつとしました。



初めてのなかよし会でリーダーをして、みんなが手伝ってくれて成功したので、二学期もうまくいくといいなと思いました。

「初めて」のなかよし会

4年A組 松永 蒼社

ぼくは、一・二・三年生のときは、「なかよし会の遊びはかんたんすぎなんじやない。」と思つていました。でも、今年は、ゲームを考えることになつて、とてもむずかしいとはまつたく思つていませんでした。ぼくのはんは、ジエスチャー

ゲームをすることにしました。ぼくはこのゲームのことによく知りませんでしたが、同じはんの人が教えてくれました。どうやつて進めるかをはんのみんなで考え、リハーサルで他のはんの人たちにもやつてもらいました。

「このゲーム楽しい。」と言つてくれました。本番はどうなるか少し、心配だつたけど、ぶじできたのでうれしかつたです。

初めてのなかよし会でリーダーをして、みんなが手伝ってくれて成功したので、二学期もうまくいくといいなと思いました。

やり切った夏

9年B組 渡邊 梨々恵

私たち女子バスケットボール部は、夏の大会で悲願の県大会出場を果たしました。二年連続で逃してしまつていたので、とてもうれしかつたです。一勝して県ベスト8に残ることを目指しています。でも、なかなか入らず、負けてしまいましました。でも、それが飛鳥らしく笑つて終え



とは、何事も続けていくことや、何があつてもあきらめないことが大切だということです。私は、夏の大会で先生にいくら良い結果が出なくて負けてしまいみんなで泣いたことはとてもいい思い出でした。今まで支えて下さった先生や家族に感謝したいです。

ることができました。ここまでこれまでのは、たくさんの方の支えがあつたからこそなのでとても感謝しています。

○Jの野球部へ参じて

9年A組 久野 大翔

僕たち野球部は、最後の夏大、神守中と対戦して十二対0で完敗しました。しかし、自分としては、全員が最後まで諦めずに戦い抜いたと感じています。

三年間野球部で身につけたことは、これから的人生に役立つものばかりでした。例えば、当たり前のように口だけでなく行動で示すということなどです。これから社会に出て生活していく中でどんなことがあってもこの部で学んだことを思い出して前に進んでいきたいです。



全力を尽くした夏天

9年A組 加藤 杏奈

私たち一人一人の目標に向かって毎日、練習してきました。夏大の団体戦では、勝ちたいと



三年間 高い合意、競り合った

9年B組 吉田 重貴

僕たちサッカー部は、一回戦を突破したものの二回戦で惜しくも負けてしまいました。一回戦では、飛島学園創設以来初の夏の大会勝利を収めたものの、二回戦では、前半に三点、後半に一点相手にゴールを奪われ、四対一で負けてしまいました。

力を尽くすことができたと思います。今まで、お世話になつた方々に感謝の気持ちでいっぱいです。



楽しかった部活動

9年B組 宮原 木芽

創作奉仕部はみんな笑顔で楽しく作業をしていました。自分が得意なことを活かしたり、みんなでアイデアを出し合ったりしてふるさとフェスタバザーに出す物を一



夏の大会を終えて

9年B組 小磯 怜

卓球では、団体戦と個人戦があります。七月十三日には団体戦がありました。団体戦では、一勝もすることができませんでした。永和中学校にはあと少しで勝てそうでしたが負けてしまい、とても悔しかつたです。個人戦では、一人一人が全力を尽くしましたが、三人も負けてしまいました。結局その三人も負けてしまいました。

この二年と半年間楽しく部活をすることができました。いつも部活をより良いものにしてもらいたいからもみんなで部活をより良いものにしてもらいたいと思います。



飛島学園 9月の行事予定

- | | |
|--------|-------------------|
| 2日(月) | 始業式・避難訓練①② |
| | 課題テスト(～3日)④ |
| 3日(火) | 給食開始①④ |
| 20日(金) | 学園文化祭①④(公民館ホールにて) |
| 21日(土) | 学園体育祭①④(雨天時は休業日) |
| 22日(日) | 体育祭予備日①④(雨天時は授業日) |
| 27日(金) | 体育祭振替休業日①④ |